



## Rapport moral

Exercice 2020 – 2021

Chers membres,

Je tiens tout d'abord à vous remercier d'être présent pour les travaux de l'assemblée générale 2020 – 2021, nos membres ainsi que les représentants de nos partenaires institutionnels

L'exercice 2020 – 2021 a été impacté par l'épidémie du COVID.

Néanmoins, mieux préparé mais également grâce aux aides dont nous avons bénéficié, le club a mis en œuvre tous les moyens pour assurer l'école de voile. Malgré les périodes de confinement qui nous ont contraintes à annuler certaines activités (stage de Toussaint 2020, séances de voile scolaire etc.) nous avons pu sauvegarder les emplois tout en évitant d'avoir recours au dispositif du chômage partiel contrairement à l'année précédente.

Au cours de notre dernière assemblée générale de juillet 2021, la commission plaisance a été mise en place dans l'objectif de mieux organiser la section et de répondre au mieux aux attentes des plaisanciers. Les différents confinements, n'ont pas facilité la mise en place et le travail de la commission. Les objectifs et les différentes actions à mettre en œuvre n'ont pas encore tous été définis mais le seront au fur et à mesure du temps. La bonne volonté de l'équipe devrait permettre l'évolution du club vers une stabilité de notre organisation interne et une meilleure communication entre les membres du club nautique.

Notre objectif est d'assurer la sauvegarde de l'association en faisant appliquer les protocoles sanitaires, par des contrôles quotidiens.

Je remercie les moniteurs, les bénévoles et les parents qui nous ont confié leurs enfants et enfin tous les partenaires qui nous ont aidé tout au long de cet exercice : nos partenaires privés ainsi que nos partenaires institutionnels (la Ville du Marin, la Collectivité Territoriale de la Martinique, Direction Régionale Académique de la Jeunesse et des Sports ...).

C'est grâce au travail et à l'implication de tous que le club vient d'être récompensé lors de la cérémonie du TOP CLUB organisée sur la scène du Salon Nautique de Paris, en date du 11 décembre 2021.



Comme de vrais marins nous avons su affronter la tempête et ressortir plus fort. Malgré les difficultés, nous n'avons jamais lâché prise, rien perdu mais tout au contraire gagné en expérience.

La pandémie n'est pas terminée, c'est grâce à l'investissement de chacun d'entre vous que nous pourrons franchir un à un les différents obstacles qui s'annoncent.